



#LUZRAQUEL

DESPIDEN A ACTIVISTA EN ZAPOPAN

EN MISA DE CUERPO PRESENTE, FAMILIARES
Y COLECTIVOS EXIGIERON JUSTICIA. EL
PRESUNTO AGRESOR SE QUEDA EN PRISIÓN

POR MAYELI MARISCAL

C

on una emotiva despedida en la misa de cuerpo presente, familiares, amigos e integrantes del colectivo Yo Te Cuido México, entre otros, exigieron justicia para Luz Raquel y pidieron que se haga visible la diversidad de las personas para que la sociedad sea más tolerante con aquellas que padecen alguna condición especial.

En la Basílica de Zapopan, en Jalisco, en punto de las 12

5

• PERSONAS
QUEMABON A LA
MUJER.

horas de ayer, los asistentes llegaron con ropa morada, globos y flores para dar la despedida a la activista, quien fue quemada viva el sábado por un grupo de cinco personas en un parque público, aunque entre los agresores se presume que no estaba el vecino que fue señalado por Luz de haberla amenazado de muerte.

Se trata de Sergio Ismael "N", quien permanecerá en prisión preventiva justificada, según determinó un juez, luego de que su defensa solicitó una ampliación de término y su próxima audiencia

INVESTIGACIÓN**1**

• SÓLO DETENIDO
HAY HASTA EL
MOMENTO.

16

• DE JULIO
FUE EL
ATAQUE.

**UN
CASO
LOCAL****1**

• Colectivo exigió explicaciones al Comisario de Zapopan.

2

• El vecino permanecerá en prisión preventiva.

se llevará a cabo el martes 26 de julio.

El vecino, quien se entregó el miércoles en la Fiscalía de Jalisco y que permanecerá en el penal de Puente Grande hasta que se desahogue el proceso jurídico, es investigado por atacarla el 5 de mayo, cuando la lesionó tras arrojarle cloro en el tórax, derivado de las diferencias provocadas por la invasión de áreas comunes, ruidos y música alta, en el edificio donde ambos vivían, en la colonia Arcos de Zapopan.

Como parte de la exigencia de justicia, integrantes del Colectivo Red de Mujeres Insurgentes se manifestaron afuera de la Comisaría de Zapopan para que se explique por qué no se protegió a Luz Raquel ni se le entregó el dispositivo denominado Pulso de Vida, con el que pudiera haber salvado la vida.

La mujer activista dejó un hijo con espectro autista y epilepsia. ●